
COMUNE DI LAMPEDUSA E LINOSA 
Libero Consorzio Comunale di Agrigento 

***********

N° 02 Reg. del 29/01/2024

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Oggetto: Approvazione verbali precedenti sedute.

L ’an n o  DUEMILA VENTIQUATTRO il g io rn o  VENTINOVE del m ese di 
GENNAIO ore 10:30 e seg u en ti, n e lla  sede d is tacca ta  del C o m u n e  in V ia  C am eron i 
n e lla  sala  de lle  ad u n an ze  co n silia ri, a segu ito  di inv ito  d iram a to  dal P residen te  del 
C o n sig lio  in d a ta  2 3 /0 1 /2 0 2 4 , p ro t. n. 1326 si è riu n ito  il C o n sig lio  C o m u n ale  in 
sessione  o rd in a ria  di p rim a  co n v o caz io n e , a  p o rte  aperte .

Presiede radunanza il Presidente Giacomo Emanuele Mercurio

Assiste il Segretario Comunale Dott.ssa Alma Pavone

Al momento delPappello alle ore 10:41 risultano presenti ed assenti i Consiglieri 
sotto indicati:

n° C onsig lieri P resen ti n° C onsig lieri P resen ti
1 M ercurio Giacomo E. SI 7 Laterza Nadia SI

2 Palmisano Roberta SI 8 D ’Agostino Stefano SI
3 Lucia Attilio SI 9 Martello Salvatore SI
4 Casano Laura SI 10 Guaragno Debora Rosina NO
5 Fragapane Elisa SI 11 Prestipino Salvatore NO
6 Marchese Pietrina NO 12 Giammona Teresa NO

___________________ Assegnati n°12 - In carica n°12 - Presenti n°08 Assenti n°04
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, essendo presenti numero
08 consiglieri su 12 assegnati ed in carica, dichiara aperta la seduta ed invita i
convocati a deliberare sull’oggetto sopraindicato.



VERBALE N.2 DEL 29/01/2024

Oggetto: Approvazione verbali precedenti sedute.

Assume la Presidenza il presidente Giacomo Emanuele Mercurio.
Partecipa alla seduta il Segretario comunale reggente Dott.ssa Alma Pavone.
Il Presidente passa alla trattazione del punto iscritto al n. 2 debordine del giorno.

Il responsabile dell'area Affari Generali, sottopone al consiglio comunale la proposta di 
deliberazione avente ad oggetto: Approvazione verbali precedenti sedute

PROPONE

Di approvare i verbali della seduta consiliare:
del 21 dicembre 2023 dal n. 62 al n. 64. del 22 dicembre 2023 dal n. 65 al n. 67 del registro delle 
deliberazioni consiliari;

**************************************************************************>!<*****

Il Segretario Comunale da lettura della proposta e fa presente che i verbali delle sedute del 21 e del 
22 dicembre 2023 risultano pubblicati all’albo on line e depositati in segreteria.
Aperta la discussione ottiene la parola il consigliere Martello il quale rappresenta che la proposta di 
delibera sulla revisione periodica delle partecipazioni pubbliche è stata discussa e votata dopo 
l’abbandono dell’aula consiliare da parte dei consiglieri di minoranza.
Il Presidente precisa che il consigliere Prestipino è rimasto in aula ed ha reso voto contrario sulla 
proposta di delibera di cui si discute, così come su quella relativa all'approvazione del bilancio di 
previsione.
Il Segretario fa presente che l'integrazione dell'ordine del giorno della sessione consiliare del 
22.12.2023 è stato regolarmente notificato e che, pertanto, tutti i consiglieri erano a conoscenza 
della circostanza che il punto sarebbe stato trattato in quella seduta.
Il consigliere Martello rappresenta che i consiglieri del gruppo di minoranza, ad eccezione del 
Prestipino, si erano allontanati solo per la votazione sul bilancio e che sarebbero rientrati in aula ma 
che nessuno li ha chiamati, in spregio alle disposizioni del Regolamento.
Il Presidente evidenzia che tale intenzione non è stata mai manifestata prima d’ora e che, tra l’altro, 
i tre consiglieri di minoranza non si sono allontanati temporaneamente ma hanno abbandonato il 
plesso, tant'è che. una volta sciolta la seduta, non v’era alcuno di loro in attesa di rientrare in aula. 
Aggiunge che il Regolamento nulla dispone in proposito.
Il consigliere Martello osserva che la proposta di delibera sulla revisione periodica delle partecipate 
è stata discussa dopo l'approvazione del bilancio di previsione ma ne è atto propedeutico.
Aggiunge che in ogni caso è contrario all'approvazione dei verbali delle sedute precedenti perché si 
continua a non tenere conto dell'esigenza di adottare un regolamento sulle riprese audiovisive delle 
sedute del Consiglio Comunale manifestata, anche al Presidente, in più occasioni.
Il Segretario ricorda al consigliere Martello che, cosi come previsto dal Regolamento sul 
funzionamento del C.C., tutti i consiglieri possono esercitare il diritto di iniziativa formulando 
proposte di deliberazione concernenti materie comprese nella competenza del Consiglio Comunale.



Il Presidente, atteso che non ci sono altre richieste di intervento da parte dei consiglieri, sottopone a 
votazione la proposta per alzata di mano la proposta.
L'esito della votazione, riferita ai verbali del 21 dicembre 2023 dal n. 62 al n. 64. del 22 dicembre 
2023 dal n. 65 al n. 67 del registro delle deliberazioni consiliari, accertata con l'assistenza degli 
scrutatori è il seguente:
Presenti n.8
Voti favorevoli n.7
Voti contrari n. 1 (Martello)
Il Presidente dichiara approvata a maggioranza la superiore proposta



m

■ COMUNE DI LAMPEDUSA E LINOSA
1  LIBERO CONSORZIO COMUNALE DI AGRIGENTO

IL RESPONSABILE DEL SETTORE I

OGGETTO: Approvazione verbali precedenti sedute.

Visto l’art. 186 dell'Ordinamento Amministrativo EE.LL. in base al quale i verbali delle 
deliberazioni adottate dal Consiglio Comunale sono letti nella seduta del collegio e da questi 
approvati;
Visto l’art. 187 in base al quale ciascun componente ha diritto che nel verbale si faccia constatare 
del suo voto e dei motivi che lo hanno determinato e chiedere le opportune modificazioni;
Visti i verbali della sedute Consiliari del 22 Dicembre 2023 ;
Visti: ;

•  il D. lgs. 267/2000;
•  il vigente 0 0 .AA.EE.LL. approvato con L.R. 15/03/1963 n.16 e ss.mm.ii.;
• la L.R. 48/91;
• la L.R. 48/91;
• la L.R. 30/2000;
• lo Statuto Comunale
• il favorevole parere tecnico;

PROPONE AL CONSIGLIO COMUNALE

Di approvare i verbali delle sedute consiliari :
- del 22 Dicembre 2023 dalla n. 62 alla n. 67 del registro delle deliberazioni consiliari;



COMUNE DI LAMPEDUSA E LINOSA 
Libero Consorzio Comunale di Agrigento

N° 62 Reg. del 21 /12 /2023

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Oggetto: Nomina scrutatori.

L ’an n o  DUEMILA VENTURE il g io rn o  VENTUNO d e l m ese  d i  DICEMBRE ore
10:00 e seg u en ti, n e lla  sed e  d is tacca ta  d e l C o m u n e  in  V ia  C am ero n i n e lla  sa la  de lle  
ad u n an ze  co n silia ri, a seg u ito  di in v ito  d iram a to  dal P res id en te  del C o n sig lio  in d a ta  
15 /12 /2023 , p ro t. n . 2 6 9 9 2  si è riu n ito  il C o n sig lio  C o m u n ale  in sessio n e  o rd in a ria  di 
p rim a  c o n v o caz io n e , a  p o rte  aperte .

Presiede l'adunanza il Presidente Giacomo Emanuele Mercurio

Assiste il Segretario Comunale Dott.ssa Alma Pavone

Al momento delPappello alle ore 10:00 risultano presenti ed assenti i Consiglieri 
sotto indicati:

n° Consiglieri Presenti n° Consiglieri Presenti
1 Mercurio Giacomo E. SI 7 Laterza Nadia SI
2 Palmisano Roberta SI 8 D\Agostino Stefano SI
3 Lucia Attilio SI 9 Martello Salvatore SI
4 Cosano Laura NO 10 Guaragno Debora Rosina SI
5 Fragapane Elisa SI 11 Prestipino Salvatore SI
6 Marchese Pietrina SI 12 Giammona Teresa NO

_______  Assegnati n°12 - In carica n°12 - Presenti n°10Assenti n°02
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, essendo presenti numero
10 consiglieri su 12 assegnati ed in carica, dichiara aperta la seduta ed invita i
convocati a deliberare sull’oggetto sopraindicato.



VERBALE N.l DEL 24/11/2023

Ometto: Nomina scrutatori.

Assume la presidenza Giacomo Emanuele Mercurio.
Partecipa alla seduta il Segretario comunale Avv. Alma Pavone.
11 Presidente esaurite le formalità relative all’appello, riconosciuta legale l’adunanza, dichiara aperta 
la seduta e propone al Consiglio Comunale di procedere alla designazione di n. 3 consiglieri 
comunali scrutatori.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Su proposta del Presidente del Consiglio comunale 
Vista la L.R. 15 marzo 1963. n.16 e ss.mm.ii 
Con voti unanimi espressi in forma palese

DELIBERA

Di nominare scrutatori i consiglieri comunali: Laterza. Marchese e Guaragno.



COMUNE DI LAMPEDUSA E LINOSA 
Libero Consorzio Comunale di Agrigento 

***********

N° 63 Reg. del 21/12/2023

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Oggetto: Approvazione verbali precedenti sedute.

L'anno DUEMILA VENTURE il giorno VENTUNO del mese di DICEMBRE ore 
10:00 e seguenti, nella sede distaccata del Comune in Via Camerotti nella saia delle 
adunanze consiliari, a seguito di invito diramato dal Presidente del Consiglio in data 
15/12/2023, prot. n, 26992 si è riunito il Consiglio Comunale in sessione ordinaria di 
prima convocazione, a porte aperte.

Presiede radunanza il Presidente Giacomo Emanuele Mercurio 

Assiste il Segretario Comunale Dottora Alma Pavone

AL momento ddr,^pel|t>, alle prp 10:00 d?u|t»m».g£!a«.n«i «1 assenti i Consiglieri 
sotto indicati;

n° Consiglieri Presenti n° Consiglieri Presenti
1 Mercurio Giacomo E. SI 7 Laterza Nadia SI
2 Paimisatto Roberta SI 8 D'Agostino Stefano SI
3 Lucia Attilio SI 9 Martello Salvatore SI
4 Cosano Laura NO 10 Citar agno Debora Rosina SI
5 Frappane E Usa SI 11 Prestipino Salvatore SI
6 Marchese Pietrina SI 12 Cium mona Teresa NO

___________________ Assegnati n°12 » In carica a°!2 - Presentì a°IO Assenti n°02
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, essendo presenti numero
10 consiglieri su 12 assegnati ed in carica, dichiara aperta la seduta ed invita i
convocati a deliberare sull'oggetto sopraindicato.



VERBALE R I  DEL 24/11/2023

Oggetto; Approvazione verbali precedenti sedute.

Assumete Presidenza il presidente Giacomo Emanuele Mercurio.
Partecipa alte seduta iì Segretario comunale A w . Alma Pavone.
Il Presidente passa alte trattazione del punto iscritto al il 2 dell*ordine del giorno.

lì rtspKjmabìk dell'area Affari Generali sottopone é  consiglio comunale la proposta di 
deliberazione avente ad oggetto; *Approvazione verbali precedenti sedute 1

PROPONE

Di approvare i verbali della seduta consiliare:
del 24 novembre2023 dal n. 43 al n. 61 del registro delle deliberazioni consiliari;

*****«•«»•**••***•***«**-******♦****•**•••**•**•*»*•*****#***«***+***************

11 Segretario Comunale da lettura della proposta e te presente che i verbali della seduta consiliare 
del 24 novembre 2023 risultano pubblicati all'albo on line c depositati in segreteria.
Aperta te discussione ottiene te parola il consigliere Martello ti quale rappresenta il proprio 
disappunto dovuto ali’assenza di un regolamento sulle riprese audiovisive delle sedute «tei Consiglio 
Comunale, per te cui adozione ha in più occasioni insistito,
Rileva che net verbali possono esservi delle dimenticanze, spesso non sono riportati alcuni passaggi 
della discussione c cosi vengono meno i collegamenti tra gli argomenti trattati,
A questo punto, noti essendovi altri interventi, il Presidente apre la votazione.
Il consigliere Martello esplica le ragioni del voto contrario del gruppo di minoranza 
ail’approvazione della proposta di delibera in due punti:

- Mancanza del regolamento per Se registrazioni delle sedute di Consiglio Comunale
- Nei verbali vi sotto dimenticanze, non sono riportati puntualmente miti i passaggi della 

discussione ed i collegamenti tra gli argomenti trattati.
Il Presidente, atteso che non ci sono altre richieste di intervento da parte dei consiglieri, sottopone la 
proposta a votazione per alzata di mano la proposta.
L'esito della voiazione riferita ai verbali del 24 novembre 2023 dal n. 43 al tu 61 del registro delle 
deliberazioni consiliari accertata con rassistenza degli scrutatori è il seguente;
Presenti: IO 
Voti favorevoli a  J
Voti contrari n. 3 (Martcllo-Guaragno-Prestipino)
Il Presidente dichiara approvata a maggioranza la superiore proposta.



COMUNE DI LAMPEDUSA E LINOSA 
Libero Consorzio Comunale di Agrigento 

***********

N° 64 Reg. del 21/12/2023

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Oggetto: Schema Documento Unico di Programmazione DUP 2023-2025 (art 
170, comma I, d.lgs. n* 267/2000), aggiornato ai sensi delPart. 16 del vigente 
regolamento di contabilità. Emendamento tecnico al Documento Unico di 
Programmazione DUP 2023-2025 Sezione Operativa Programma Triennale dei 
Lavori Pubblici.

L’anno DUEMILA VENTITRÉ il giorno VENTUNO dei mese di DICEMBRE ore
10:00 e seguenti, nella sede distaccata del Comune in Via Camerati nella sala delle 
adunanze consiliari, a seguito di invito diramato dal Presidente dei Consiglio in data 
15/12/2023, prot. n. 26992 si è riunito il Consiglio Comunale in sessione ordinaria di 
prima convocazione, a porte aperte.

Presiede l'adunanza il Presidente Giacomo Emanuele Mercurio

Assiste il Segretario Comunale Dott.ssa Alma Pavone

Al momento d r a p p e llo  alle ore 10:00 risultano presenti ed assenti i Consiglieri 
sotto indicati:

n° Consiglieri Presenti n* Consiglieri Presenti
1 Mercurio Giacomo £. SI 7 Laterza Nadia SI
2 Palmisana Roberta SI 8 D Agostino Stefano SI
3 jLucia Attilio SI . 9 JMartello Salvatore SI

J T Caso no Laura NO 10 Cueragno Debora Rosina SI
5 ÌFragapane Elisa SI

—
Il Prestipino Salvatore SI

Li Marchese Pietrina SI 12 Giammana Teresa NO 1

Assegnati n°12 - In carica nQì2  - Presenti n°IO Assenti n°02____________________
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, essendo presenti numero 
IO consiglieri su 12 assegnati ed in carica, dichiara aperta la seduta ed Invita i 
convocati a deliberare sulToggetto sopraindicato.



VERBALE N. 3 BEL 21/TM023

Oggetto: Schema Documento Unta» di Programmatane DUP 2023-2025 (art 170, camma t* 
d.lgs, n. 267/2000), aggiornate ai sensi dei!'art 16 del vigente regolamento di contabilità. 
Emendamento tecnico ai Documento Unico di Programmazione DUP 2023-2025 Sezione 
Operativa Programma Triennale dei Lavori Pubblici.

Assume la Presidenza il presidente Giacomo Emanuele Mercurio.
Partecipa aita seduta U Segretario comunale À w . Alma Pavone.
Il Presidente passa alla trattazione del punto iscritto al n. 3 d e ir ordine de! giorno.

il responsabile dei!'area Servizi Temici sottopone al consiglia comunale la propostati) 
deliberazione averne mi oggetto: "Schema Documento Unico di Programmatone DUP 2Ù23-2Ù2S 
(art. ì?ù, comma l, diga. #t 267/2000), aggiornato ai semi dell ari, 16 del vigente regolammo di 
contabilità. Emendamento tecnico al Documenta Unico di Programmazione DUP 2Q23’2025 
Sezione Operativa Programma Triennale dei Lavori Pubblici ’’

PROPONE
L di aggiornare, a! sensi deU'art. 16, comma 5. del vìgente regolamento di contabilità del Comune 
d i Lampedusa e Linosa, per effetto della L.Reg. 25/2023. art. 15, comma L  secondo periodo 
(Gazzetta Ufficiale Delia Regione Siciliana (p. I) il 40 del 24-11-2023), lo schema del '‘Documento 
Unico Programmazione 2023-2025", composto dalla Sezione Strategica (Se$) e dalla Sezióne 
Operativa (ScO), corredato det documenti annessi in esso menzionali, comprensivo 
dell'emendamento tecnico dì cui in premessa;
2. di apprezzare Femendaroenio tecnico al Documento Unico Programmazione 2023*2025- Sezione 
Operativa Programma Triennale dei Lavori pubblici per Finserimcnto nella Scheda E "Interventi 
R icom pisi nell'elenco annuale" dei livello di progettazione relativo alle opere appresso descritte:

• progetto CUI L800O42S0840202 IO0OI4 - Progetto per i lavori di messa in sfeùrezza 
e riconfigurazione del Palazzo Comunale, Ex C am m ei e sede del comando di 
Pulizia Municipale e dell’Ufficio Anagrafe in Lampedusa • Importo complessivo € 
1,500,000.00 - Livello Progettazione 2

■ progetto CUI L8OOO428O^4O2023O0O03« Progetto per la realizzazione della 
foresteria dcll'AMP a Lampedusa - Importo complessivo €  !.$00.000.00 -  Livello 
Progettazione 2:

• progetto CUI L800O428O8402O23OO014 Progetto Sistema di raccolte (isole Verdi) - 
Lampedusa -  Importo complessivo € 362,221.32 Livello Progettazione 2 ;

• progetto CUI L8CKK34280840202300018 Realizzazione ex novo di impiumi dì 
dtsmburione cicli'acqua marina (dissalatori) linaitarati aria produzione dì acquo 
potabile, di tipo mobile o {amovibile. costituiti da sistemi modulari compatii ed 
ampliabili, (Isole Verdi) -Lampedusa 5,688.552.14- Livello Progettazione 2;

• progetto CUI L»o(>(M28084O20230<)0I<J Realizzazione di nuovi impiami ìdrici o 
messa in sieurezza^manutenzione straordinaria di esistenti, favorendo llrataUazdane 
di impianti dì potabilizzazione con l’uso di tecniche a basso consumo energetico, 
nonché di recupero delle acque piovane «riero e fitodepurate, sia ocm raccolta sia da. 
làide interne, anche valorizzando Fuso di energie rinnovabili (Isole Verdi) 
Lampedusa - Importo complessivo € 5.409.566.71 - Livello Progettazione 2;

•  progetto CUI L800O428O8402O23OOO2O Realizzazione di Impianti a forni 
rinnovabili, anche in abbinamento a sistemi di accumulo, dì proprietà del Comune



(Isole Verdi) - Lampedusa; Imperio complessivo € 3.Ó70.420.M- Livello 
Progettazione 2;

* progetto CUI L80tìG4280S4020230ti021 Interventi su rete elettrica e infrastrutture 
connesse per garantire la coni inulta e la sicurezza delia rete elettrica e favorire 
llntegrazione deirenergia prodotta da fonti rinnovabili (Isole Verdi) - Lampedusa» 
Importo complessivo € 6.882,77746 Livello Progettazione 2;

• progetto CUI L80004280840202300(K}1 Realizzazione ex novo di impianti di 
dissalazione dell’acqua marina (dissalatori) finalizzati alla produzione di acqua 
potabile, di tipo mobile o remiwìbile, costituiti da sistemi modulari compatti ed 
ampliabili. (Isole Verdi) - Linosa Importo complessivo €  2,437,573.05 Livello 
Progettazione 2;

■ progetto CUI L800042S08402023tX>004 Realizzazione di nuovi impianti idrici ù 
messa in skurezza/manutenztone straordinaria di esistenti, favorendo l'installazione 
di impianti di potabilizzazione con l'uso dì tecniche a basso consunto energetico, 
nonché di recupero delle acque piovane mtcro e fttodepurate. sia con raccolta sia da 
faide interne, anche valorizzando l’uso di energie rinnovabili (Isole Verdi) - 
LINOSA* Importo complessivo €  812385.70 Livello Progettazione 2;

» progetto CUI L80004280840202300006 Realizzazione di im p ig li a  fonti 
rinnovabili, anche in abbinamento a sistemi di accumulo, di proprietà del Comune 
(Isole Verdi) - Linosa Importo complessivo € 1,084,465.63 Livello Progettazione 2;

* progetto CUI L8OO0428O84O2O23OO0O9 Interventi su rete elettrica e Infrastrutture 
connesse per garantire la continuità e la sicurezza della rete elettrica e favorire 
l'integrazione deircncrgia prodotta da fonti rinnovabili (Isole Verdi) -  LINOSA* 
Importo complessivo € l ,402,519.02 Livello Progettazione 2;

■ progetto CUI 1,80004280840202300010 Efficienza energetica del patrimonio 
immobiliare pubblico (Isole Verdi) Linosa Importo complessivo €  526,995.94 
Livello Progettazione 2;

• progetto CUI L-80004280840202300011 Adeguamento e sistemazione dell’area 
adibita a stazione di trasferenza in O da knbriacola Importo complessivo € 
1200.000.00  Livello Progettazione 2;

3. di trasmettere lo schema del "Documento Unico di Programmazione 2023*-2025” così aggiornato 
ed emendato, comprensivo di lutti gli allegati, allargano di revisione per la resa del prescritto 
parere;
4. di presentare al Consiglio comunale, ai sensi dell'articolo 170, comma 1» D.Lgs. n. 257/2000 e in 
conformità a quanto disposto dal principio contabile applicato della programmazione ail.4/1 al 
D.Lgs, u, 118/2011, il Documento Unico di Programmazione per il periodo 2023 - 2025. cosi 
aggiornato ed emendato, comprensivo di tutti gli allegati;
5. dì dichiarale, con separata unanime votazione, il presente provvedimento immediatamente 
eseguibile, ai sensi delfart. 12, comma 2. della L.R. n. 44/91 e smi

* * * ***** *** * * * ******** * * * ******* ************************************************

Il Presidente da atto detta completezza dell'istruttoria sotto il profilo della presenza di tutti i p | | | p  
previsti, compreso il parere favorevole dei Revisori dei Conti, e passa la parola al dott. Alfonso 
Catalano, responsabile del Settore II “Servizi Finanziari" perché illustri la proposta.



U dott. Catalano fa presente che lo schema del Documento Unico di Programmazione, già approvato 
dalla Gittata Municipale con delibera del 03.11,2023 è  staio aggiornato ai sensi de i r  art. 16, comma 
5, ultimo periodo, det vigente Regolamento di Contabilità del comune di Lampedusa e Linosa che 
espressamente prevede: 7 *  caso di variazioni del quadro normativo di riferimento la giunta 
comunale aggiorna lo schema di delibera di bilancio di previsione in cono di appwvmìonc, 
unitamente ai documento unico di programmazione l
Tanto perché la Regione Sicilia ha pubblicalo in Gazzetta Ufficiale, in data successiva 
alrapprovazione dello schema di DUP in Giunta, una norma che modifica laniccio ! della legge 
regionale n. 2/2023 in materia di assegnazioni finanziarie ai comuni.
In particolare la novella normativa ha previsto che a decorrere daranno  2023 i trasferimenti 
regionali non saranno- più erogati a ciascun comune in quattro tnmestrafità posticipate; relegazione 
édlVltim a quota è eseguita non oltre il 28 febbraio dell'anno successivo a quello di competenza, 
L’iscrizione in bilancio de (rassegnazione m favore dei comuni è effettuala tenendo c onto del le 
predette disposizioni in materia di erogazione. Tate modifica nonnativa ha comportato una 
variazione dei prospetti contabili allegati allo schema di bilancio, alla nota integrativa e al DUP; in 
particolare l’effetto è stato quello di un aumento di risorse, rispettivamente, di euro 265,913.53 per 
l’esercizio 2023, euro 84,086.47 per l'esercizio 2024 ed euro 84,086.47 per Fesercizio 2025. con un 
evidente rafforzamento degli equilibri di bilancio.
Quanto al Programma Triennale delle Opere Pubbliche il dott. Catalano rileva che sono stale 
previste in favore del Comune di Lampedusa e Linosa ingenti risorse per interventi c che il bilancio 
à in sicurezza ma che esso possa essere meglio illustrato dal Responsabile deU'UTC,
11 Consigliere Martello chiede che sia sentito il tecnico.
Prende la parola Fard*. Scarpinato. Responsabile del IV Settore “Servizi Tecnici”, il quale 
rappresenta che con il P,T.OO.FP, sono stati individuati, nel quadro degli indirizzi di 
programmazione, t grandi interventi che modificheranno le Isole di Lampedusa e Linosa dotandole 
dei servizi essenziali. ! progetti in esso contenuti porteranno, tra l'altro, alla valorizzazione c 
trasformazione di diversi immobili e siti comunali, quali ad esempio 1 Sette Palazzi e 1 Camerotti.
L'Arch- Scarpinato fa presente che, a seguito delFinvito formulato dal Collegio dei Revisori* sono 
state adottate misure correttive cd inseriti i livelli di progettazione di alcune opere che, per mero 
errore materiale, in conseguenza di trasferimenti da un file all'altro, non erano stati riportati 
nelTdeaeo annuale del P.T.QO.PP 2023-2025,
Aperta k  discussione, prende la parola il Consigliere Martello il quale sottolinea che non vi è stato 
alcun ammodernamento rispetto al passato e che se il DUP è solo questo ci si dovrebbe 
preoccupare,
Interviene il Sindaco per illustrare i contenuti della Sezione Strategica; rappresenta che quei lo di cui 
si discute è il primo DUP del l'amministrazione in carica e che il documento contiene gli indirizzi 
generali e le principali scelte che caratterizzano I! programma da realizzare nel corso del mandato. 
Lo definisce un piccolo libro dei sogni ove è contenuta la protezione di come l'amministrazione 
immagina le isole di Lampedusa e Linosa nei futuro. Aggiunge che le idee ed i progetti contenuti in 
questo strumento di guida strategica e operali va dei Ferite, anche grazie ai finanziamenti comunitari 
e regionali ricevuti, nei prossimi anni sì trasformeranno in realtà.
11 Sindaco riassume gli obiettivi individuati dall'amministrazione ponendo l’attenzione sulle attività 
già intraprese e descrivendo le azioni da avviare.



In estrema «tintesi fa presente che occorre continuare con la riorgmrimzionc della pianta organica e 
prevedere nuove assunzioni e che, anche in quest-ortica, appare indispensabile effettuare una 
ricognizione cd una riconfigurazione di tutti gli immobili comunali, sia per un'ottimizzazione degli 
spazi che per valorizzarli e renderli produttivi, L'obiettivo principale c. certamente, quello di 
riuscire a  rendere servizi migliori ai cittadini ed nife imprese,
Il primo cittadino prosegue rappresentando che è stato già fatto un ottimo lavoro con l’ÀSP di 
Palermo c che da gennaio 2024 sarà attivo un nuovo punto TAC; si auspica di concludere il riordino 
dei servizi sanitari ed amministrativi necessari quotidianamente alla comunità e di attivarne dì nuovi 
entro la prossima estate. Aggiunge che è stato previsto in bilancio un contributo per ridurre il 
disagio economico di coloro che devono partire per motivi di salute.
Il Sindaco fa presente che. grazie ad un finanziamento della protezione civile regionale, sono state 
avviate le attività per la realizzazione di un CCR a Lampedusa e che, inoltre, si realizzeranno nuove 
aree a verde e  verrà avviato un percorso di transizione ecologica cd ambientale attraverso la 
realizzazione di progetti integrati di etYicientamento energetico e idrico, mobilità sostenibile* 
gestitine del ciclo rifiuti, economia circolare, produzione di energia rinnovabile.
Sotto altro profilo evidenzia che Agrigento, insieme ai comuni del territorio provinciale, è la 
capitate italiana della cultura 202$, con il progetto dal titolo 77 sé, l altro e la natura Relazioni e 
trasformazioni culturali”, in cui Lampedusa avrà un ruolo dì primo piano soprattutto per quanto 
riguarda gli aspetti legati all’accoglienza.
Il Sindaco ritiene che sia assolutamente indispensabile dotarsi di un piano dì promozione turistica, 
considerato anche che F eccezionale afflusso migratorio dello scorso settembre potrebbe influire 
sull’immagine dd riso la . Fa presente che vi è, inoltre, da progettare un nuovo piano su trasporti e 
viabilità per evitare disservizi soprattutto in estate e che sono stati già appaltati i lavori per mettere 
in funzione e valorizzare io scalo alternativo di Cala Pisana e decongestionare il traffico nel centro 
urbano. È necessario, continua, lavorare alla revisione del piano paesaggìstico e  giungere 
finalmente al F approvazione del PUDM,
Quanto al settore pesca, precìsa che occorre porre l’attenzione sulla sicurezza della navigazione, 
messa fortemente a  rischio a causa del fenomeno migratorio, e sul caro carburante. Rappresenta che 
è stata prevista k  realizzatone di un ulteriore deposito sul territorio.
Altra questione importante alla quale sì dovrà puntare sarà Fottenimento del marchio IO ? per dare 
giusto valore al pescato delle isole peiagte.
Obiettivo dell*amministrazione è anche quello di dare impulso a tutte te opere incomplete che 
rappresentano centro di attrazione e ritrovo per i giovani. Sono previsti il completamento del campo 
sportivo nonché la realizzazione di aree attrezzate e parchi giochi per famiglie e bambini. Saranno, 
inoltre, predisposte misure di sostegno per gli studenti fuori sede appartenenti a  famiglie a basso 
reddito.
In ultimo, il primo cittadino fa un cenno ai progetti ed ai finanziamenti relativi al Piano Nazionale
di Ripresa c Resilienza ed alla strategia territoriale ìsole minori Pr Fcsr 2021-2027
1.1 Sindaco conclude sottolineando che ci vorranno bravura c capacità per spendere nel migliore dei
modi tutte le risorse a disposizione del Comune di Lampedusa e Linosa stimate in circa 120
milioni di euro- ma che certamente si lavorerà bene e Finterà comunità ne otterrà un beneficio.
Evidenziando {'importanza delFargomento per il futuro delle isole fa invito alla minoranza di
collaborare.
Il Consigliere Martello accetta la proposta del Sindaco ma evidenzia che, sebbene sia stato richiesto 
in altre occasioni un coin volgi mento attivo della minoranza, nei fatti non è mai stato dato concreto 
seguito alF invito.
À questo punto ottiene te parola il Consigliere Martello il quale sottolinea che il DUP è stato 
approvato in ritardo atteso che entro il 31 luglio di ogni anno la Giunta è tenuta a  presentare il suo



schema al Consìgli© per k  conscguenti detoni inazioni; CààP é stalo proposto unitamente al 
preventivo ma è invece atto presupposto ed indispensabile dei bilancio.
Evidenzia che i Revisori hanno rilevato che rannualità in corso volge al termine e che* di fatto, le 
valutazione programmatone relative all'anno 2023 e riportate nel .documento potranno essere 
considerate in sede di rendiconto della gestione.
Aggiunge che il collegio* nel parere reso sul DUP, ha attestato il falso e  che le coosideraziom ivi 
riportate, al pari delle dichiarazioni degli uffici, non corrispondono alla realtà 
H consigliere Lucia chiede che tale ultima attenuazione venga messa a verbale. 
lì Sindaco fa presente che ramministrazione è ben consapevole che Tesarne degli strumenti di 
programmazione proposti è stato eseguito dì fatto “a consuntivo” ma che si è dovuto recuperare il 
grave ritardo accumulato dall1 ente nelTapprovazione degli strumenti d d  ciclo di bilancio a  partire 
dall’esercizio 2020. Ricorda che da quando si sono insediati i nuovi organi elettivi sono stati 
approvati il rendiconto di gestione 2020* 2021 e 2022 ed è stato dato avvio alle attività finalizzate 
alla redazione del bilancio di previsione.
Sottolinea che si sta ancora cercando di coprire \ buchi di bilancio trovati, risanare la rischiosa 
situazione debitoria del Comune e rimettere la programmazione del Tento in linea così da poter 
rispettare i termini previsti dal quadro normati vo vigente e poter amministrare con più serenità. 
Martello ribatte sostenendo che i buchi vengono dalle tasse non riscosse c che fino ad ora si è 
amministrato sulla scorta del bilancio 2021/2023 approvato dalla precedente amministrazione.
La consigliera Guaragno evidenzia cito bisognerebbe smettere di parlare sempre dei problemi 
ereditati dal passato.
Riprende la parola il consigliere Martello osservando cito il PX O O .PP. non I  stato mai pubblicalo. 
Interviene il segretario comunale rappresentando che lo schema del Documento Unico dì 
Programmazione contenente. aJT interno della Sezione Operativa, il Programma Triennale dei 
Lavori Pubblici 2023-2025 e TElenco Annuale 2023, con i relativi allegati è rimasto in 
pubblicazione all’Albo Pretorio on line del Comune di Lampedusa e Linosa per trenta giorni 
consecutivi dal 03.11.2023 al 03.12.2023» come dii attestazione effettuata sulla scorta del referto di 
pubblicazione redatto dall'Ufficio Protocollo.
11 consigliere Martello afferma, con tomi accesi, che Tattestazione c falsa: il segretàrio comunale gli 
fc dotare che le dichiarazioni rese in ordine all'operato di tutti i tecnici c del Collegio dei Revisori 
dei Conti sono inopportune oltreché potenzialmente lesive dell’altrui reputazione ed immagine, 
anche professionale, e lo invita a riflettere sulle responsabilità che ne possono derivare.
Martello dichiara di essere pronto anche a farsi denunciale,
11 capogruppo dì minoranza dà lettura del parere dei Rev isori dei Cernii e ribadisce che gli stessi 
dovrebbero essere presenti per fornire i dovuti chiarimenti: fa presente che sono indicate una serie 
di inadempienze da parte dell'citte e che il collegio non ha tenuto conto dei rilievi formulali 
dall’opposizione, nel corso della scorsa seduta consiliare, in relazione ai Piano delle alienazioni e 
valorizzazioni immobiliari, documento strettamente connesso al bilancio di previsione, ma si è 
limitato a riportare che lo stesso è stato già oggetto della dcliberazioito di Consiglio comunale n. 45 
d e l24 I I .2023,
Prende la parola la consigliera Guaragno la quale rileva che Yiitr di approvazione del DUP non è 
corretto e che è stato seguito quello previsto pei' i comuni sotto i 5.0000 abitanti.
Martello rileva che il P.TOO.PP. avrebbe dovuto essere adottato autonomamente.
Interviene il Segretario Comunale c u rv a n d o  che la Regione Sicilia, con una recente legge del 
mese di ottobre 2023. ha formalmente recepito il nuovo codice dei contratti di cui al decreto 
legislativo 36/2023, allineando la disciplina regionale in materia a quella nazionale, attraverso la 
modifica della L.R. n. 12 del 201 ! e Tabrogazione del suo articolo 6 che conteneva un’articolata 
disciplina della programmazione dell*attività di realizzazione dei lavori pubblici.



Il nuovo articolo 6 rinvia espressamente e integralmente alle disposizioni in tema di
programmazione di lavori, beni e servizi contenuto nel D.lgs, n. 34^2023 (articoli 37 c ss.) il quale 
prevede la necessità che il programma sia approvato nel rispetto dei documenti programmatori ed in 
coerenza con il bilancio, secondo i principi contabili previsti dal Dlgs 118/2011 e  le norme della 
programmazione economìco-finanziaria,
Aggiunge che il P,T OO.PF. rappresenta una delle .voci essenziali della Sezione Operativa del DUP 
e che ì documenti di programmazione per i quali Sa normativa vigente non preveda diversi termini 
di adozione sono inseriti nel Documento Unico di Programmazione ed approvati contestualmente, 
senza necessità di ulteriori deliberazioni
Il consigliere Martello continua a dare lettura della relazione del Collegio dei Revisori,
La consigliera Fragapane lo invita a soffermarsi aire he sulle considerazioni finali ove è espresso il 
parere favorevole alia proposta di deliberazione.
Il Consigliere Martello osserva che il DUP. considerate le rilevate inadempienze ed 1 ritardi 
ascrivibili alt'amministrazione, non può essere approvato,
Sottolinea, altresì che già nella scorsa ceduta consiliare era stato evidenziato che nel Piano delle 
Alienazioni e Valorizzazioni immobiliari non sono stati indicati i nominativi degli acquirenti.
11 Sindaco ricorda che detto piano riveste una prevalerne funzione ricognitiva e program materia e 
che l'alienazione dei beni è un atto eventuale e potenziale; precisa che in esso non va inserito alcun 
nominativo.
11 consigliere Martello evidenzia che nel Piano di cui sì discute è inserito l'immobile "Casa per 
.Anziani Via Grecale" ove ha sede la radio di cui il Presidente del Consiglio è azionista e che in base 
alla nuova norma sull'usura ci potrebbe essere un problema di incompatibilità.
1) Presidente del Consiglio ribadisce di non far parte dell'associazione che gestisce la radio e 
rammento che Fargomento è sialo già affrontato in maniera esaustiva nella precedente seduta 
consiliare.
A questo punto, terminata la discussione, il Presidente apre la votazione.
Il consigliere Martello esplica le ragioni del voto contrario del gruppo di minoranza aiPapprovazione
della proposta di delibera in quattro punti:

I . rinvio a  tutti i rilievi formulati dal Collegio dei Revisori dei conti nel parere di cui è stata 
data lettura e mancato rispetto dei termini di approvazione dei documenti di 
programmazione:

2. le deli bere aventi ad oggetto il piano delle alienazioni e delle valorizzazioni immobiliari e la 
verifica della quantità e qualità delle aree destinate alla residenza ed alle attività produttive, 
precedentemente approvato dalForgano consiliare sono state elaborate sulla scorto del 
vecchio Programma di Fabbricazione e non del PRO;

3. errata procedura di approvazione del Programma Triennale Opere Pubbliche
4- ic dichiarazioni degli Ufitei c  del Collegio dei Revisori non corrispondono alia risalii 

Il Sindaco chiede di intervenire ed ottenuta la parola esorta tutti i  consiglieri, per il bene del 
territorio e della comunità, ad andare oltre le logiche politiche ed a collaborare,.
Il consigliere Martello dichiara che il gruppo d'opposizione è disposto a  cooperare ed auspica che, a 
differenza del passato, vi sia un reale co involgimento da parte della maggioranza.
Il Presidente, atteso che non ci sono altre richiesto di intervento da parte dei consiglieri, sottopone la 
proposta a votazione per alzata di mano.
L'esito della votazione accertata con r  assistenza degli scrutatori è  if seguente:
Presenti: IO 
Voti favorevoli n.7
Voti contrari n, 3 (Martdlo-Guaragno-Prestipino)
Il Presidente dichiara approvata a maggioranza la superiore proposta.



11 Presidente propone di dare immediata esecuzione alla delibera approvata c la sottopone 
votazione per alzata di mano.
L’esito della votazione accertata con rassistenza degli scrutatori è il seguente:
Presenti: 10 
Voti favorevoli nJ
Vati contrari n. 3 (Martello-Gimragno-Prestipino)
Il Presidente dichiara che "la deliberazione è immediatamente eseguibile ",
Si chiude alle 11.18



COMUNE DI LAMPEDUSA E LINOSA 
Libero Consorzio Comunale di Agrigento 

***********

■ • J

del 22 /12 /2023

ORIGINALE PI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Oggetto: Nomina scrutatori.

L’anno DUEMILA VENTURE il giorno VENTIDUE del mese di DICEMBRE
ore 10:00 e seguenti, nella sede distaccata del Comune in Via Cameroni nella sala 
delle adunanze consiliari, a seguito di invito diramato dal Presidente del Consiglio 
prot. n. 26993 del 15/12/2023 e prot. n. 27255 del 20/12/2023 si è riunito il Consiglio 
Comunale in sessione ordinaria di prima convocazione, a porte aperte.

Presiede l’adunanza il Presidente Giacomo Emanuele Mercurio

Assiste il Segretario Comunale Dott.ssa Alma Pavone

Al momento dell’appello alle ore 10:00 risultano presenti ed assenti i Consiglieri 
sotto indicati:

n° Consiglieri Presenti n° Consiglieri Presenti
1 Mercurio Giacomo E. SI 7 Laterza Nadia SI
2 Palmisano Roberta NO 8 D Agostino Stefano SI
3 Lucia Attilio SI 9 Martello Salvatore SI
4 Cosano Laura NO 10 Guaragno Debora Rosina SI
5 Fragapane Elisa SI 11 Prestipino Salvatore SI
6 Marchese Pietrina SI 12 Giammona Teresa NO

____________________Assegnati n°I2 - In carica n°12 - Presenti n°09Assenti n°03
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, essendo presenti numero
9 consiglieri su 12 assegnati ed in carica, dichiara aperta la seduta ed invita i
convocati a deliberare sull’oggetto sopraindicato.



VERBALE N.l DEL 22/12/2023

Oggetto: Nomina scrutatori.

Assume la presidenza Giacomo Emanuele Mercurio.
Partecipa alla seduta il Segretario comunale A w . Alma Pavone.
Il Presidente esaurite le formalità relative all'appello, riconosciuta legale radunanza, dichiara aperta 
la seduta e propone al Consiglio Comunale di procedere alla designazione di n. 3 consiglieri 
comunali scrutatori.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Su proposta del Presidente del Consiglio comunale 
Vista la L.R. 15 marzo 1963. n .l6 e ss.mm.ii 
Con voti unanimi espressi in forma palese

DELIBERA

Di nominare scrutatori i consiglieri comunali: Laterza. Marchese e Guaragno.



COMUNE DI LAMPEDUSA E LINOSA
Libero Consorzio Comunale di Agrigento

* * * * * * * * * * *

del 22 /12 /2023

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Oggetto: Schema del bilancio di previsione finanziario 2023-2025 aggiornato ai 
sensi dell’art. 16 del vigente Regolamento di contabilità.

L'anno DUE MILA VENTURE il giorno VENTIDUE del mese di DICEMBRE
ore 10:00 e seguenti, nella sede distaccata del Comune in Via Cameroni nella sala 
delle adunanze consiliari, a seguito di invito diramato dai Presidente del Consiglio 
con note prot. n, 26993 del 15/12/2023 e prot. n. 27255 del 20/12/2023 si è riunito il 
Consiglio Comunale in sessione ordinaria di prima convocazione, a porte aperte.

Presiede radunanza il Presidente Giacomo Emanuele Mercurio

Assiste il Segretario Comunale Dott.ssa Alma Pavone

AI momento delPappello alle ore 10:00 risultano presenti ed assenti i Consiglieri 
sotto indicati:

n° Consiglieri Presenti n° Consiglieri Presenti
1 Mercurio Giacomo E. SI 7 Laterza Nadia SI
2 Palmisano Roberta NO 8 D'Agostino Stefano SI
3 Lucia Attilio SI 9 Martello Salvatore SI
4 Cosano Laura NO 10 Guaragno Debora Rosina SI
5 Fragapane Elisa SI 11 Prestipino Salvatore SI
6 Marchese Pietrina SI 12 Giammona Teresa NO

___________________ Assegnati n°12 - In carica n°12 - Presenti n°09 Assenti n°03
II Presidente, constatata la presenza del numero legale, essendo presenti numero
09 consiglieri su 12 assegnati ed in carica, dichiara aperta la seduta ed invita i
convocati a deliberare sull’oggetto sopraindicato.

N° 66 Reg.



VERBALE N.2 DEL 22/12/2023

Oggetto: Schema del bilancio di previsione finanziario 2023-2025 aggiornato ai sensi dell1 art. 
16 del vigente Regolamento di contabilità.

Assume la Presidenza il presidente Giacomo Emanuele Mercurio.
Partecipa alla seduta il Segretario comunale A w . Alma Pavone.
11 Presidente passa alla trattazione del punto iscritto al n. 2 dell’ordine del giorno.

Il responsabile dell’area Economico Finanziaria e Tributi, sottopone al consiglio comunale la 
proposta di deliberazione avente ad oggetto: Schema del bilancio -di previsione finanziario 2023- 
2025 aggiornato ai sensi dell art. 16 del vigente Regolamento di contabilità.

PROPONE

Di approvare lo schema del bilancio di previsione finanziario 2023 - 2025 aggiornato di cui alla 
Delibera di Giunta del 11-12-2023 n. 126, (Albo pretorio n. 1818 del 12/12/2023) redatto secondo 
['allegato 9 al D.lgs. n. 118/2011, cosi come risulta daH'allegato A) e relativa Nota Integrativa di cui 
all’allegato B) alla presente deliberazione quali parti integranti e sostanziali e di cui si riporta il 
QUADRO GENERALE RIASSUNTIVO* 2023 - 2024-2025 distinto in ENTRATE e SPESE 
aggregati per Titoli.
Di dare atto che lo schema di bilancio di previsione 2023 - 2025 è redatto secondo i principi 
generali e applicati di cui al D.lgs. n. 118/2011 e secondo le norme vigenti in materia di finanza 
pubblica, presenta i seguenti equilibri:
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Fonde iti cas la attintzio dell'esercizio
i :
Ai Fonde pluriennale vincolato per

w 19.591,32
7.091.054,16

8,90 040

spese «fronti iscritto in entrata 
AA] Recupero disavanzo di 
amministrazione esercizio 
precedente

{•) HKMtìT 2S8.S42.27 298 842,27

8) Entrata titoli 1,00 • 2.00 - 3.00 w 17-322.814,72 15.184.128,62 13.224 3?5,23
dì co> per estindont ami ovata di prestiti 408 o,x e.oo
Cì Entrate Titolo 4.02.06 • Contributi w 8,30 0,00 0,00
«01 ipsiestìmenS direttamente 
destinati ai rimborso dei presoti da 
aoimiràstrattoni pubbliche 
Di Spese Tìtolo 1.00 ■ Spose correnti 
3« cu<

H 17 172,930,18 S4.479.622.4S 12.898.618.95

0.00 0,00 3,00
-/ondo crediti di anobio esJpiMftd lima-.,60 lM9.tSS.B0 s.Matasso
fi Spese Titolo 2.04-Trasierìmenti ,-n 
conto capitale

o,oc 0.00 0,00

fi Spese ruolo 4.00- Quote di 
capitale amm.to mutui e presoti

w 283.937,07 294.888,64 262.645,04

obbligazionari
* frettfp*e estlntisme anticipata di pmtiti 0,00 0.00 0,00
-dicu»1 «sodo antiapotionl di' liquiditi 0,00 0,00 0.00
Gi Somma finale (G»A-AA*a*C-0«E-f| «0.775.2$ -236.731,03
ALTRE POSTE DIFFERENZIAU, PER ECCEZIONI PREVISTE DA NORME Di LEGGE, CHE HANNO EFFETTO SUU'EQUUSRSQ EX ARTICOLO 162, COMMA 8, DEtTESTO UNICO DELLE
LEGGI SULCOROINAMENTO DEGÙ 
ENTI LOCALI
HI Ubtizso avanzo ci emnumjtratione 
per spese correnti e per imborso 
presti!! 2)

w 7S2.J45.4il 04S 0,00

di ad per estinzione ontkipoto dì prestiti 0.00
1 ) Erarate «ti parte capitole destinate 
a spese correnti iti ita» a specifiche

M J00.000,<« 100.000,00 100.000,00
disposizioni di legge a ati principi 
contabili
di euì psr estlMione anticipata di prestiti ù.oo 0.00
U Entrate & parte corrente cestinate «  . 87.3i6.58 22 500,00 25.500,X
a spese di investimento (n bete a 
specifiche disposizioni di legge o dei 
principi «KfipbiSi
Mì Entrate da accensione di prestiti 
destinate a estinzione anticipata dei 
prestiti

M OJXì OSO 0,00

CaUfttfiRIO DI PARTE. CORRENTE (3)
3*1.525,33 188475,26 -15S.23i.03

FOUiuem economico-finanzia wo COMPETENZA ANNO 7XSIÌ COMPETENZA ANNO 2024 COMPETENZA ANNO 202
FI Uri!ir to «vanto di amministrazione per -mesa di inveafimentn 0,00

t c m m i  e c o n o m ic o  e  in  an z i ap io c o N m -rz x iA  A m o  2023 COMPETENZA ANNO 2022 COMPETENZA ANNO 202.S



s i i  < a n d ò  p a m e n n a ) *  v m c o ln t e  p er
s p a s e  t e  s e n t e  c a p r ia t e  i s c r i t t o  in
c n w j f s

w
5 < S  3 8 9 ,8 8 0 .1 » O r i»

1 « K *  « r i *  ■ S r i »  - 6 .0 0 H «  6 5 S .3 6 2 .9 9 y t t W & V W M 122 341 .588,03
■' i E n tra te  :  i«*> 4 .0 2 .0 6  • C o n t r ib u t i  
■>#>s M)v«is»!«erai tìwimari'iiwsii

H w a o f .v o  d a l u N r it H l  d a '
p u W tU rtir

a : t m C r i» O r i»  : ;

: i ?  6 n t r « e  «  p a r t e  c a p i t a »  d e s t in a t o  
a  s p e m p t r t s i t t i  m  h * a  *  s p e c if ic h e  
t a s p c s io o r n  d . lo g g e  o  d e i  p rin c ip i  
a » « b f S

{■) W m f i o 1 0 0 .0 0 0 ,0 0 HKCOD.OC

S i i  E n t r a t e  T a t ì c  5 .Q 2  p e r  R isc o s s io n i
c r e d it i  t i  B f t v *  t e r m in e

i - y 0,00 0 ,0 0 0 .0 0

S c o s t a t e :  T r i t ìo  5 .0 3  p e r  R isc o s s io n i  
e ro d it i a i  m m ilo .H ir ig o  t a n n in e

H 0 ,0 0 O r i» 0 ,00

n  E n t r a t e  T à c ito  5,<M r e la t iv a  a  A lt re  
e n t r a t e  p e r  n t iu r io t i .  d i  o tti v it a
f ifW o p A fia

B O r i» O r i» O r i»

t i  E n t r a t e  « i  p a n e  c o r r e m o  d e s t in a t e  
a  - .p e se  o i in v e s t im e n t o  In  b a s e  a 

sp e c if ic h e  A s p o ù t ìo n t  d i  le g g e  o  d e .  
p n n c i js i  t e n t a b il i

M
8 ? .3 i6 ,5 « 22.SCC.OO 22.500 ,00

M ; l  o t t a t a  d a  a c c e n s io n e  d i  p re s t it i  
d e s t in a i*  a  « i t in r io n e  a n u c lp a t a  d e  
P io -r ii! i

B 0,00 0 ,00 O r i»

U S  S c e s e  T ito lo  2 .0 0  • S p e s e  in  c o m e  
c a p i t a »

B 43-580.594,29 1 2 8 .2 7 2 .5 5 5 ,4 6 1 2 2 .1 0 5 .8 5 7 ,0 0

d i  c u .  f e n d e  p f a t i e m o l i  v in c o lo  fo  a i  s p e s a a o o O r i» 0 ,0 0
V i  S p e s e  T ito lo  3 ,0 1  p o r  A c q u is i l io n i
d ià t t * y « < t f iM n iia r ìe

W 0 ,0 0 0 ,0 0 O r i»

S ì  S p o s e  T ito lo  2 ,O A - J r4 s fe r lm e o t ì  in  
c o n t o  c a p ita le
E Q U I L Ì B R I O  0 1  P A R T E  C A P I T A T E

W 0 ,0 0 0 ,0 0 0 ,0 0

Z 'P + G * R - C - I - S 1 - S 2 - T * L - M - U - V * E - 3 8 1 . 5 2 5 , 3 3 • 1 8 8 .2 7 5 ,2 6 1 5 8 .2 3 1 ,0 3
Q U I  U  S R I  E C O N O M I C O - F I N A N Z I A R iO C O M P E T E N Z A  A N N O  2 0 2 3 C O M P E T E N Z A  A N N O  2 0 2 4 C O M P E T E N Z A  A N N O  2 0 2 5
S i )  E n t r a t e  T i t o lo  5 .0 2  p e r  R is c o s s io n i  
f r e d lo  d i  b ra v e  t e r m in e

W 0 .0 0 0 .0 0 a o o

S 2 i  E n t r a t o  T r t o ie  5 .0 3  p e r  R isc o s s io n i  
c r e d ib  d i m e d io - lu n g o  t e r m in e

W 0 .0 0 0 .0 0 O r i»

t i  E n t r a t e  T ito lo  5 .0 «  r e la t iv e  a  A lt re  
e n t r a t e  p e r  n d u t io t v  d i  a t t iv it à
tó a t w t e r ìa

H 0 ,0 0 0 ,0 0 0 .0 0

S i i  S p e s e  T ìto lo  3 .0 2  p e r  C o n c e s s io n i  
c r e d i t i z i  b r e v e  t e r m in e

;$ p : i 0 ,0 0 0 ,0 0 : i 0 ,0 0

S p e s e  T ito lo  3 .0 3  p e r  C o n c e s s io n i  
c r e d it i  d i  m * d ìo - lu r « o  t e r m in e

M 0 ,0 0 0 ,0 0 0 .0 0

V i  S p e s e  T ìt t ìo  3 .0 4  p e i  A lt r e  s p e s e  
p e r  a cp u is- r iio n i d i  a t t iv i t à  E m a n ite n e  
E Q U I L I B R I O  F IN A L E

(-1 0 ,0 0 0 ,0 0 O r i»

W = 0 * Z + S i * S 2 » T - X l - X 2 - V 0 . 0 0 0 , 0 0 0 . 0 0

Di dare atto che ai bilancio risultano allegati i documenti previsti dall'art. 11, comma 3, del D.lgs. n. 
118/2011 e dall'art. 172 del D.lgs. n. 267/2000.
Di dare atto che, ai sensi dell'art. 18-bis del D.lgs. n. 118/2011 e secondo quanto previsto dal 
decreto del Ministero deirintemo 22 dicembre 2015, come integrato dal decreto dei Ministero 
deirintemo 5 agosto 2022 (Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana n. 206 del 3 settembre 
2022), il Piano degli indicatori di bilancio è allegato sotto la lettera C) alla presente deliberazione 
quale parte integrante e sostanziale;
Di presentare all'organo consiliare per la loro approvazione gli schemi di bilancio, unitamente agli 
allegati, secondo i tempi e le modalità previste dal vigente regolamento comunale di contabilità;
Di dichiarare, con separata unanime votazione, il presente provvedimento immediatamente 
eseguibile, ai sensi dell'art. 12, comma 2, della L.R. n. 44/91.

**** ************* *************** ***^*************4******$***************$*******

Il consigliere Martello chiede di intervenire prima di passare alPesame del punto iscritto all'ordine 
dei giorno; ottenuta la parola, manifesta il proprio disappunto per il comportamento dei Revisori dei 
Conti, oggi in collegamento telematico, e sottolinea che gli stessi, considerata Vimportanza 
deirargomento, dovrebbero essere presenti per fornire i dovuti chiarimenti.
Fa notare, inoltre, al Presidente del Consiglio che, in caso di abbandono dell’aula da parte del 
gruppo di opposizione, verrebbe meno il numero legale previsto per la validità della seduta.
A questo punto il Presidente da atto della completezza del Fi struttoria sono il profilo della presenza 
di tutti i pareri previsti e passa la parola al dott. Luigi Alfonso Antonio Catalano, responsabile 
dell’area Economico Finanziaria e Tributi perché illustri la proposta.
Il dott. Catalano rappresenta che il bilancio 2023-2025 è il primo che lui redige per il Comune di 
Lampedusa e Linosa e che, pur essendo stato presentato oltre i termini previsti, esso è stato redatto



sulla scorta dei criteri di valutazione previsti dai principi contabili e nel rispetto delle norme vigenti 
in materia di finanza pubblica, rispetta gli equilibri di competenza e di cassa ed è certificato dal 
parere favorevole dell’OREF.
fl proponente rileva che il processo di programmazione è ancora debole e che è necessario il 
potenziamento della struttura organizzativa comunale.
Puntualizza che al Comune di Lampedusa e Linosa è stata offerta un'opportunità unica che potrebbe 
modificarne il volto nel prossimo futuro: gli equilibri economici e finanziari di bilancio sono 
rafforzati dal trasferimento straordinario statale di natura corrente di euro 2,5 milioni stabilito nel 
Decreto del Ministero dell’Interno del 2023, concesso sia per consentire uno spazio di respiro nel 
processo di miglioramento della riscossione delle entrate proprie, sia in considerazione 
dell!eccezionale aumento del numero di sbarchi di migranti registrato nell’anno 2022.
Le somme sono libere nella destinazione e garantiscono l'equilibrio di parte corrente.
Precisa, inoltre, che l’ente per il triennio considerato presenta un sostanziale equilibrio tra fonti e 
impieghi ma che resta scoperto il nervo della riscossione su cui occorre intervenire per ridurre il 
tasso di accantonamento al Fondo Crediti di Difficile Esazione (FCDE). Si tratta di un problema 
comune a tutti i comuni siciliani che ha un effetto importantissimo per la gestione ordinaria 
dell’ente. Gli accantonamenti sono molto alti, se i cittadini pagassero le tasse il Comune di 
Lampedusa e Linosa avrebbe circa due milioni di euro in più da utilizzare.
Il consigliere Martello rileva che il tecnico sta fornendo delucidazioni generali sul bilancio di 
previsione ma che è necessario andare più a fondo e chiede come sia rispettato Fequilibrio nel 2023. 
Dà parziale lettura del parere reso dall'organo di revisione soffermandosi sui rilievi e sulle 
osservazioni formulate dal collegio.
Il doti. Catalano fa presente di essere un mero esecutore materiale di un documento contabile che il 
consiglio comunale, essendo organo sovrano, ha il potere di stravolgere. Precisa di ritenere veritiere 
le previsioni di entrata e con esse compatibili quelle di spesa e che le stesse sono state verificate con 
esiti positivi dai Revisori dei conti.
11 consigliere Martello osserva che il comune è in grave ritardo nel ciclo di programmazione e che 
Yiter di approvazione del bilancio non è corretto; precisa che gli atti devono rimanere depositati per 
alcuni giorni e determinati documenti vanno pubblicati ma che tali adempimenti non sono stati posti 
in essere regolarmente.
II dott. Catalano sottolinea che nella proposta di delibera in formato digitale ha riportato tutti i link 
che rimandano all'albo pretorio on line del comune ove sono pubblicati i documenti richiamati.
Il tecnico conferma che il ritardo è ormai strutturale; fa notare che lui ha preso servizio a giungo ed 
il responsabile dell'UTC nel mese di ottobre, vi è una carenza organizzativa importante ma 
nonostante questo il bilancio, sia pure in ritardo, è stato redatto.
Interviene il Sindaco ricordando che l'anno scorso l'ente ha evitato il dissesto finanziario 
recuperando, anche grazie al finanziamento straordinario dello Stato di 850.000 euro, le quote di 
disavanzo accumulato nel 2020 e nel 2021 ed emerse tardivamente perché la precedente 
amministrazione non ha approvato i rendiconti nei termini di legge.
Il capogruppo di minoranza ribatte evidenziando che bisognerebbe smettere di addossare 
responsabilità alla precedente amministrazione e ricorda che i buchi di bilancio da coprire derivano 
dalle tasse non riscosse.
Il dott. Catalano sostiene che il bilancio è in equilibrio ed è stato predisposto nel rispetto dei principi 
contabili contenuti nel D.lgs. n. 118/2011, e richiamati nella nota integrativa, tra i quali vi è quello 
della prevalenza della sostanza sulla forma secondo cui “la sostanza economica, Finanziaria e 
patrimoniale detta gestione di ogni amministrazione pubblica rappresenta l'elemento prevalente per 
la contabilizzazione e la valutazione dei fatti amministrativi nei documenti del sistema di bilancio”.



II proponente, con riferimento all’equilibrio del primo anno considerato in bilancio, aggiunge che 
appena qualche giorno fa. precisamente il 18 dicembre, è arrivata al protocollo dell’ente una nota 
della Prefettura di Agrigento UTG con cui è stata comunicata l'erogazione di un contributo 
straordinario in favore del Comune di Lampedusa per il servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti 
provenienti dall'hotspot connessi al fenomeno migratorio; questa somma, per le sue modalità di 
contabilizzazione, non poteva essere prevista in bilancio ma, aggiunge, ci sono altri interventi 
straordinari che garantiscono l’equilibrio per l'esercizio 2023.
Il consigliere Martello riprende la parola e rileva che siamo ormai a fine anno e che le previsioni del
tecnico non valgono piu.
Il dott. Catalano precisa che il rischio di riscossione, definito pocanzi impropriamente buco di 
bilancio, è troppo alto - lo ha stimato in circa 800.000 euro annui - ma grazie ai detti contributi può 
essere scongiurato, lui si sente sereno. Aggiunge che lui è il garante degli equilibri, sotto la 
supervisione del collegio dei revisori, e si sente di poter affermare che l’equilibrio di bilancio 
sussiste in relazione al 2023 ed a tutto il triennio considerato.
11 consigliere Martello rileva che non è stata adottata nessuna deliberazione di variazione o modifica 
dei tributi di competenza comunale e delle tariffe esistenti.
Il dott. Catalano rileva che in caso di mancata approvazione entro la data fissata da norme statali per 
la deliberazione del bilancio di previsione, le tariffe e le aliquote si intendono prorogate di anno in 
anno. Precisa che l’aliquota IMU è pari al 10,60% e, quindi, al massimo.
Il consigliere Martello, a questo punto, ricorda che le delibere aventi ad oggetto il piano delle 
alienazioni e delle valorizzazioni immobiliari e la verifica della quantità e qualità delle aree 
destinate alla residenza ed alle attività produttive, già approvate dall'organo consiliare, sono state 
elaborate sulla scorta del vecchio Programma di Fabbricazione e non del PRG. Esse hanno riflessi 
importanti sul bilancio e il collegio dei revisori non ha tenuto conto dei rilievi formulati 
dall’opposizione nel corso della scorsa seduta consiliare. Questo, ritiene, è uno dei motivi per cui il 
bilancio non può essere approvato. \ a 1
Il capogruppo di minoranza insiste sul ritardo con cui è stato approvato il documento contabile e  il 
Sindaco ricorda che nemmeno nel 2021 è stato approvato nei termini.
A questo punto il Presidente del Consiglio invita il doti. Giuseppe Cognata, presidente del collegio 
dei revisori dei conti, a fornire chiarimenti.
11 dott. Cognata conferma il giudizio di correttezza e congruità dei dati finanziari nonché tutti i 
rilievi formulati dal collegio nel reso parere. Rappresenta che ovviamente il bilancio è stato 
presentato oltre i termini e che è stato nominato un commissario ad acta per la sua approvazione, 
circostanza confermata dal segretario comunale.
Alle ore 11.00 il collegamento audio-video con i componenti del collegio dei revisori si interrompe 
e viene ripristinato alle 11.05.
Il dott. Cognata manifesta il rammarico di tutti i componenti del collegio per aver potuto partecipare 
alla seduta consiliare solo da remoto ma rappresenta che, in occasione della chiusura dell’esercizio 
finanziario, si sono accavallati molti impegni professionali e che i collegamenti con l’isola si sono 
mostrati più difficili a causa del maltempo degli ultimi giorni.
Ribadisce che il termine per l'approvazione del bilancio è scaduto il 15 settembre u.s. ma che il 
documento contabile può essere approvato anche tardivamente; fa presente che il collegio compilerà 
il questionario Corte di Conti segnalando il ritardo.
Precisa inoltre che l’inserimento di dati e documenti in BDAP è un adempimento successivo 
all’approvazione del bilancio da parte del consiglio comunale e che non è obbligatorio il pre
caricamento sulla banca dati dello schema approvato dalia giunta comunale.
11 dott. Cognata rileva che il P.T.OO.PP è stato approvato unitamente al DUP ed è stato redatto 
conformemente alle modalità e agli schemi approvati con D.M. 14/2028



Il consigliere Martello ribadisce che Fiter di approvazione del Programma Triennale Opere 
Pubbliche non è corretto e che esso avrebbe dovuto essere oggetto di separata deliberazione. 
Interviene il Sindaco sottolineando che, come rilevato già nella seduta consiliare di ieri, una recente 
legge regionale ha espressamente recepito il nuovo codice dei contratti pubblici e le disposizioni ivi 
contenute in tema di programmazione di lavori, beni e servizi e che i documenti di programmazione 
vanno approvati contestualmente.
Il consigliere Martello ritiene che tale legge regionale entrerà in vigore nel 2024.
Alle ore 11.10 i consiglieri di minoranza Martello e Guaragno abbandonano l’aula consiliare il 
numero dei consiglieri presenti scende a n.7;
Prende la parola il consigliere Prestipino il quale fa presente che, a differenza di come ha fatto 
l’odierno gruppo di maggioranza qualche anno fa in occasione del l’approvazione delTultimo 
bilancio, rimarrà in aula per il bene dei suoi concittadini; tanto perché la sua presenza garantirà il 
mantenimento del numero legale e. nonostante il suo voto contrario, il consiglio potrà approvare il 
bilancio. È consapevole, prosegue, di quanto sia difficile amministrare senza bilancio ed i 
lampedusani non si meritano di rimanere un solo altro giorno senza un documento di tale valore.
Il Sindaco ringrazia il consigliere Prestipino per il gesto di grande onestà e forte responsabilità nei 
confronti delTintera cittadinanza.
Terminata la discussione il Presidente sottopone a votazione per alzata di mano la proposta.
L’esito della votazione accertata con l’assistenza degli scrutatori è il seguente:
Presenti: 7
Voti favorevoli n.6
Voti contrari n. 1 (Prestipino)
Il Presidente dichiara approvata a maggioranza la superiore proposta.
Il Presidente, propone di dare immediata esecuzione della delibera approvata e la sottopone a 
votazione per alzata di mano.
L’esito della votazione accertata con l’assistenza degli scrutatori è il seguente:
Presenti: 7
Voti favorevoli n.6
Voti contrari n, 1 (Prestipino)
Il Presidente dichiara “la deliberazione è immediatamente eseguibile”.



COMUNE DI LAMPEDUSA E LINOSA 
Libero Consorzio Comunale di Agrigento

N° 67  R eg. del 22 /12 /2023

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Revisione periodica delle partecipazioni pubbliche art. 20 D.lgs. 
175/2026 possedute al 31.12.2022

L ’an n o  DUEMILA VENTITRÉ il g io rn o  VENTIDUE d e l m ese  di DICEMBRE 
ore  10:00 e seg u en ti, n e lla  sede  d is tacca ta  del C o m u n e  in  V ia  C am ero n i n e lla  sa la  
de lle  ad u n an ze  co n silia ri, a  segu ito  di inv ito  d iram a to  dal P res id en te  d e l C o n sig lio  
con  n o te  p ro t. n . 26993  d e l 15/12/2023 e p ro t. n. 27255 del 20 /1 2 /2 0 2 3  si è  riu n ito  il 
C o n sig lio  C o m u n a le  in  sessio n e  o rd in a ria  di p rim a  co n v o caz io n e , a  p o rte  aperte .

Presiede l’adunanza il Presidente Giacomo Emanuele Mercurio

Assiste il Segretario Comunale Dott.s$a Alma Pavone
: ' . . .  ■ * • ' ■ i

Al momento dell’appello alle ore 11:10 risultano presenti ed assenti i Consiglieri 
sotto indicati:

1 n° Consiglieri Presenti n° Consiglieri Presenti
1 Mercurio Giacomo E. SI 7 Laterza Nadia
2 Palmisano Roberta NO 8 D'Agostino Stefano SI
3 Lucia Attilio SI 9 Martello Salvatore NO
4 Cosano Laura NO 10 Guaragno Debora Rosina NO
5 Fragapane Elisa SI 11 Prestipino Salvatore SI
6 Marchese Pietrina SI 12 Giammona Teresa NO

_________________ Assegnati n°12 - In carica n°12 - Presenti n° 7 Assenti 5
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, essendo presenti numero 
7 consiglieri su 12 assegnati ed in carica, dichiara aperta la seduta ed ip p tg  i 
convocati a deliberare sull’oggetto sopraindicato.



VERBALE N3  DEL 22/12/2023

Oggetto: Revisione periodica delle partecipazioni pubbliche art. 20 D.lgs. 175/2026 possedute 
al 31.12.2022.

Assume la Presidenza il presidente Giacomo Emanuele Mercurio.
Partecipa alla seduta il Segretario comunale A w . Alma Pavone.
Il Presidente passa alla trattazione del punto iscritto al n. 3 dell'ordine del giorno.

Il responsabile dell’area Economico Finanziaria e Tributi, sottopone al consiglio comunale la 
proposta di deliberazione avente ad oggetto: Revisione periodica delle partecipazioni pubbliche 
art, 20 D.lgs. 175/2026possedute al 31.12.2022.

PROPONE

Di approvare la revisione periodica delle partecipazioni, dirette o indirette, detenute al 31/12/2022 
d a l Comune di Lampedusa e Linosa, come disposto dall’art. 20 del TUSP e analiticamente 
dettagliata nelle schede tecniche di cui all’ allegato A), che costituisce parte integrante e sostanziale 
del presente provvedimento, dando atto che la presente decisione costituisce atto di indirizzo 
programmatico per le azioni da intraprendere da parte dell'ente in materia di società partecipate;
Di dare atto del recesso in data 13/09/2023, con deliberazione di C.C. n. 39 del 13/09/2023, dalla 
partecipata "GAG Golfo di Gela S.C.A.R.L.”, della volontà di recesso dall’ ATO GE.SA AG2 e 
prevedere “S.R.R. A.T.O. 4 AGRIGENTO PROVINCIA EST*’ il mantenimento delle 
partecipazioni senza interventi;
Di comunicare l'esito della ricognizione di cui alla presente deliberazione ai sensi dell’a r i  20 
comma 3 del T.U.S.P. al MEF e alla Sezione Regionale di controllo della Corte dei conti per la 
Regione siciliana;
Disporre la pubblicazione della presente deliberazione all’albo pretorio on-line secondo le vigenti 
prescrizioni di legge;
Dare atto che la presente deliberazione è soggetta a pubblicazione su “Amministrazione 
Trasparente" sottosezione-Enti controllati Società partecipate provvedimenti;

**** ******************* ****** ************** ###****#***

Il Presidente, preliminarmente, sottopone all’aula il riconoscimento dei motivi d'urgenza per la 
convocazione della presente seduta.
D Presidente, ai sensi dell’art. 20 del regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale 
sottopone a votazione per alzata di mano i motivi d'urgenza.
L'esito della votazione accertata con l'assistenza degli scrutatori è il seguente:
Presenti: 7
Voli favorevoli n.6
Voti contrari n. 1 (Prestipino)
Il Presidente dichiara approvata a maggioranza la superiore proposta.
Il Presidente, dopo aver dato atto che sulla proposta risulta acquisito anche il parere favorevole 
dell’OREF, apre la discussione.
Il Presidente, atteso che non ci sono richieste di intervento da parte dei consiglieri, sottopone a 
votazione per alzata di mano la proposta.
L'esito della votazione accertata con Vassistenza degli scrutatori è il seguente:
Presemi: 7
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Voti favorevoli n.6
Voti contrari n. 1 (Prestipino)
Il Presidente dichiara approvata a maggioranza la superiore proposta.
Il Presidente, propone di dare immediata esecuzione della delibera approvata e la sottopone 
votazione per alzata di mano.
L’esito della votazione accertata con l’assistenza degli scrutatori è il seguente;
Presenti: 7
Voti favorevoli n.6
Voti contrari n. 1 (Prestipino)
Il Presidente dichiara ‘Ma deliberazione è immediatamente eseguibile”.

11 Presidente, alle ore 11:17, esauriti i punti posti all’ordine del giorno, scioglie la seduta.

• -  * • : -

li



Oggetto: Approvazione verbali precedenti sedute.

Il Segretario Generale 
ssa ATbia Pavone

' I t e

“CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE” 
(art. 11, comma 1 L.R. 44/91 s.m.i.)

Il sottoscritto Segretario Comunale certifica, su conforme attestazione dell’addetto, che la presente
deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio il giorno del .......................... , e vi rimarrà per 15 giorni
consecutivi.
E’ rimasta affissa all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi dal ...............................; al

Il Segretario Generale

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ’

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d’ufficio 

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il .... I .... I .............. ; ai sensi delfart. 12.
W  Comma 1 (Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione)
( ) Comma 2 (Dichiarata Immediatamente Esecutiva) della L.R. n. 44 del 03/12/1991 e 
successive modifiche ed integrazioni.

Lampedusa lì,

Il Segretario Generale


